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ABTRAK 

MAGHFIROH.2024 : Bazar Sekolah Sebagai Upaya Pembentukan Jiwa 

 Enterpreneur peserta didik di MIN 2 Kota Kediri,Pendidikan Guru 

 Madrasah Ibtidaiyah, Program Pascasarjana UIT Kediri, Dosen 

 Pembimbing Dr.Nasrul Syarif, M.Si, Dr.Zaenal Arifin, M.Pd.I. 

 

Kata Kunci: Pembentukan Jiwa Enterpreneur, Bazar sekolah. 

 Dalam suatu lembaga masih banyak yang belum mengintegrasikan 

pembelajaran kewirausahaan dalam pendidikan. Cara mengajar guru dalam 

meningkatkan kepahaman dan upaya dalam pembentukan jiwa kewirausahaan 

pada peserta didik masih belum maksimal, karna tidak adanya pembelajaran atau 

kegiatan kewirausahaan yang secara nyata. Maka penting bagi kepala sekolah 

menggerakkan sekolah pada pembelajran praktik secara nyata untuk peserta didik.  

Peran pendidikan sangat berpengaruh dalam meningkatkan dan pembentukan jiwa 

enterpreneur sejak sekolah dasar. 

 Atas dasar latar belakang tersebut, peneliti mengajukan pertanyaan 

penelitian berikut (1) Bagaimana proses praktik  bazar sekolah  dalam membentuk  

jiwa enterpreneur peserta didik di MIN 2 Kota Kediri? (2) Bagaimanakah konten 

strategi bazar sekolah dalam membentuk jiwa enterpreuner peserta didik di MIN 

2 Kota Kediri? . 

 Penelitian ini merupakan penelitian dengan menggunakan pendekatan 

kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sementara untuk teknik analisis data 

meliputi; reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan 

 Hasil penelitian, yaitu : (1) Proses praktik bazar sekolah sebagai upaya 

pembentukan jiwa enterpreneur peserta didik di MIN 2 Kota Kediri ini meliputi 

beberapa langkah yaitu: (a)Pendekatan pengajaran, (b) Desain Pengajaran, (c) 

Metode, yang mencangkup empat langkah yaitu : Planning, Organizing, 

Actuating, Evaluating. (d) Strategi Pengajaran, (e) Strategi Instruks 

 

ional, (f) Kemahiran. (2) Konten strategi bazar sekolah sebagai upaya 

pembentukan jiwa enterpreneur peserta didik melalui kerjasama antara kepala 

sekolah, guru, peserta didik dan wali murid. Pada MIN 2 Kota Kediri terbentuk 

beberapa jiwa enterpreneur, seperti risk talking, innovatives, locus of control, 

need for achievement, self efficacy, tolerance of ambiguity. Pembentukan jiwa 

enterpreneur tersebut melalui proses praktik bazar dengan diberi pengertian atau 

pemahaman pada peserta didik saat sebelum sampai sesudah pelaksanaan bazar 

sekolah dan diberi kesempatan secara langsung dalam mengelola bazar secara 

mandiri agar mendapat pengalaman. 
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ABSTRACT 

MAGHFIROH.2024: School Bazaar as an Effort to Form the Entrepreneurial 

 Spirit of Students in MIN 2 Kediri City, Madrasah Ibtidaiyah Teacher 

 Education, UIT Kediri Postgraduate Program, Supervisor Dr.Nasrul 

 Syarif, M.Si, Dr.Zaenal Arifin, M.Pd.I . 

Keywords: Formation of an Entrepreneurial Spirit, School Bazaar. 

 There are still many institutions that have not integrated entrepreneurship 

learning into education. Teachers' teaching methods in increasing understanding 

and efforts in forming an entrepreneurial spirit in students are still not optimal, 

because there is no real learning or entrepreneurial activities. So it is important for 

school principals to move schools towards real practical learning for students. The 

role of education is very influential in improving and forming an entrepreneurial 

spirit since elementary school. 

 Based on this background, the researcher asked the following research 

questions (1) What is the process of school bazaar practice in forming the 

entrepreneurial spirit of students at MIN 2 Kediri City? (2) What is the content of 

the school bazaar strategy in forming the entrepreneurial spirit of students at MIN 

2 Kediri City? . 

 This research is research using a qualitative approach and descriptive 

research type. Data collection techniques use observation, interviews and 

documentation. Meanwhile, data analysis techniques include; data reduction, data 

presentation, and drawing conclusions 

 The results of the research are: (1) The school bazaar practice process as 

an effort to form the entrepreneurial spirit of students in MIN 2 Kediri City 

includes several steps, namely: (a) Teaching approach, (b) Teaching design, (c) 

Method, which includes four The steps are: Planning, Organizing, Actuating, 

Evaluating. (d) Teaching Strategy, (e) Instructional Strategy, (f) Proficiency. (2) 

The strategic content of the school bazaar is an effort to form students' 

entrepreneurial spirit through collaboration between the school principal, teachers, 

students and parents. At MIN 2 Kediri City, several entrepreneurial spirits were 

formed, such as risk talking, innovativeness, locus of control, need for 

achievement, self efficacy, tolerance of ambiguity. The formation of an 

entrepreneurial spirit is through the process of practicing the bazaar by giving 

students an understanding before and after the implementation of the school 

bazaar and being given direct opportunities to manage the bazaar independently in 

order to gain experience. 
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 لبحث١ملخص 

 

 

 : انجبسار انًذرطٙ كدٓذ نزشكٛم رٔذ انًجبدرح نذٖ انطلاة فٙ انًذرطخ الإثزذاػٛخ ٢۰٢٤يغفزح 

يذُٚخ كذٚز٘، انًذرطخ الإثزذٚخ رؼهٛى انًؼهًٍٛ، ثزَبيح انذراطبد انؼهٛب فٙ خبيؼخ   ٢َٛدز٘ 

ػبرفٍٛ، يبخظزٛز رزٚجبكزٙ الإطلايٛخ كذٚز٘، انًشزف د.َصزٔل طٛبرٚف، يبخظزٛز، د.سُٚبل 

 انززثٛخ.

 

 انكهًبد انًفزبزٛخ: ركٍٕٚ رٔذ انًجبدرح، انجبسار انًذرطٙ.

 

لا رشال ُْبك انؼذٚذ يٍ انًؤطظبد انزٙ نى رذيح رؼهى رٚبدح الأػًبل فٙ انزؼهٛى. لا رشال أطبنٛت رذرٚض 

ز يثبنٛخ، لأَّ لا ٕٚخذ انًؼهًٍٛ فٙ سٚبدح انفٓى ٔاندٕٓد انًجذٔنخ فٙ ركٍٕٚ رٔذ انًجبدرح نذٖ انطلاة غٛ

رؼهى زقٛقٙ أٔ أَشطخ رٚبدح الأػًبل. نذا يٍ انًٓى أٌ ٚقٕو يذٚزٔ انًذارص ثُقم انًذارص َسٕ انزؼهى انؼًهٙ 

 انسقٛقٙ نهطلاة. إٌ دٔر انزؼهٛى يؤثز خذاً فٙ رسظٍٛ ٔركٍٕٚ رٔذ انًجبدرح يُذ انًززهخ الاثزذائٛخ.

( يب ْٙ ػًهٛخ يًبرطخ انجبسار انًذرطٙ فٙ ١ئهخ انجسثٛخ انزبنٛخ )ٔثُبء ػهٗ ْذِ انخهفٛخ، طزذ انجبزث الأط

( يب يسزٕٖ اطززارٛدٛخ ٢، يذُٚخ كذٚز٘؟ )٢ركٍٕٚ رٔذ انًجبدرح نذٖ طلاة انًذرطخ الإثزضبئٛخ َٛدز٘ 

 يذُٚخ كذٚز٘؟ . ٢انجبسار انًذرطٙ فٙ ركٍٕٚ رٔذ انًجبدرح نذٖ طلاة انًذرطخ الإثزضبئٛخ َٛدز٘ 

ثسث ٚظزخذو انًُٓح انُٕػٙ َٕٔع انجسث انٕصفٙ. رظزخذو رقُٛبد خًغ انجٛبَبد انًلازظخ  ْذا انجسث ْٕ

ٔانًقبثلاد ٔانٕثبئق. ٔفٙ انٕقذ َفظّ، رشًم رقُٛبد رسهٛم انجٛبَبد؛ رقهٛم انجٛبَبد ٔػزض انجٛبَبد 

 ٔاطزخلاص انُزبئح

زكٍٕٚ رٔذ انًجبدرح نذٖ انطلاة ( رزضًٍ ػًهٛخ يًبرطخ انجبسار انًذرطٙ كًسبٔنخ ن١َزبئح انجسث ْٙ: )

يذُٚخ كذٚز٘ ػذح خطٕاد ْٔٙ: )أ( يُٓح انزذرٚض، )ة( انزذرٚض  ٢فٙ انًذرطخ الاثزذاػٛخ َٛدز٘

انزصًٛى، )ج( انطزٚقخ، ٔٚزضًٍ أرثغ خطٕاد، ْٔٙ: انزخطٛظ، ٔانزُظٛى، ٔانزفؼٛم، ٔانزقٛٛى. )د( 

( انًسزٕٖ الاطززارٛدٙ نهجبسار انًذرطٙ ٢كفبءح. )اطززارٛدٛخ انزذرٚض، )ْـ( اطززارٛدٛخ انزذرٚض، )ٔ( ان

كًسبٔنخ نزكٍٕٚ رٔذ انًجبدرح نذٖ انطلاة يٍ خلال انزؼبٌٔ ثٍٛ يذٚز انًذرطخ ٔانًؼهًٍٛ ٔانطلاة 

يذُٚخ كذٚز٘، رى رشكٛم انؼذٚذ يٍ رٔذ انًجبدرح، يثم  ٢ٔأٔنٛبء الأيٕر. فٙ انًذرطخ الاثزذائٛخ َٛدز٘ 

ثزكبر، ٔيزكش انظٛطزح، ٔانسبخخ إنٗ الإَدبس، ٔانكفبءح انذارٛخ، ٔانزظبير يغ انسذٚث ػٍ انًخبطز، ٔالا

ب قجم ٔثؼذ  ًً انغًٕض. ٚزى ركٍٕٚ رٔذ انًجبدرح يٍ خلال ػًهٛخ يًبرطخ انجبسار يٍ خلال إػطبء انطلاة فٓ

 جزح.رُفٛذ انجبسار انًذرطٙ ٔإػطبئٓى فزصًب يجبشزح لإدارح انجبسار ثشكم يظزقم يٍ أخم اكزظبة انخ

 

 

 

 

 

  


